



Rutas



Periódico
local fun-
dado por la
J. M. de A. C.

Precio: 0,25

Dirección, Redacción y Administración: Calvo Sotelo, 9

Año II

Alcalá de Guadaira, primera quincena de Septiembre de 1947

Núm. 26

TRIUNFO DE NUESTRAS FIESTAS MERECIDO HOMENAJE

DIFICULTADES, COSTE Y PROYECTOS DE LAS CASETAS SEIS PRESIDENTES INTERVIUDADOS

Por todas partes se oyen comentarios del éxito de nuestra feria. Nosotros hemos sorprendido una reunión de los organizadores de casetas, y les hacemos algunas preguntas: He aquí las respuestas.

Don Antonio Méndez Jiménez.—La caseta de Educación y Descanso tropieza siempre con la dificultad económica. Los carnets no cubren los gastos imprescindibles. El coste total de la caseta es de 25.000 pesetas, de las cuales más de 15.000 corresponden a la orquesta y vocalistas. Estamos, sin embargo muy satisfechos por el éxito obtenido por el gran Machín, que ya está contratado, así como su Orquesta Mundial-Jazz, para el año próximo. Nuestro más acariciado proyecto es poner una caseta de dobles dimensiones que la de este año.

Don Francisco Trigo Muñoz.—El Cortijo del Aguila, ha sido la caseta más típica de la feria, y seguramente la mejor presentada. No tropeza con dificultades económicas, porque hasta incluso sobran 145 pesetas; nuestra falta fué de tiempo, ya que la idea de instalar el Cortijo se concibió muy tarde. En total ha tenido un coste de 5.609 pesetas, y el año que viene, además de ser un poquito mayor, le pondremos mas detalles de cortijo de veras.

Don Diego García Lara.—Nuestra Peña "Amargura" se montó por un grupo de hermanos de la Cofradía de dicho nombre. Hemos gastado la respetable cantidad de 10.000 pesetas, pero estamos satisfechísimos del éxito obtenido. La dificultad mayor fué precisamente recaudarlas, pero al fin ha podido terminarse casi sin déficit. El año próximo la pondremos mucho mayor, seguros de que no decaerán nuestros ánimos ni el entusiasmo que reinó en todo momento en la caseta.

Don Ceferino Alvarez Espinar.—El Nuevo Casino no contaba con medios para instalar caseta, pero gracias al desprendimiento y comprensión de los socios, ésta se puso mejor que los años anteriores. El total de gastos ha sido de unas 18.000 pesetas. En nuestros proyectos no entran ampliaciones de tamaño, ya que la caseta actual tiene buen tamaño y es bastante para

(Continúa en la página siguiente).

Y NO HUBO TOROS...

No se hizo realidad el sueño de algunos buenos aficionados de nuestro pueblo, que con su esfuerzo aportaron toda su buena voluntad para lograr, junto con nuestras primeras autoridades, algunas novilladas en el inigualable y maravilloso marco de nuestro viejo castillo; aunque chica, con cabida aproximada para 2.500 personas, muchos fueron los que como yo, decididos estaban a presenciar esas novilladas que hace tiempo no veíamos y que constituye nuestra más española fiesta.

¡Si estaban hechos los carteles de propaganda!, ¿por qué no se celebraron? Nuestro querido amigo don Manuel Pineda nos contesta, poco, pero oficialmente.

"La comisión encargada hizo un contrato con el arrendatario de la plaza desmontable, adelantándole 8.000 pesetas, trajo varios camiones de madera y se comenzó a construirla; a los cuatro días no apareció más, pasaron algunos más y nosotros, un poco escamados, dimos cuenta de lo ocurrido al Gobernador Civil. La policía se encargó de encontrarlo, y hasta este momento es lo que sabemos del asunto."

Se hacen muchas conjeturas sobre lo que puede haber sucedido, pero es lo cierto que nos quedamos sin toros. Un año más sin toros en la feria de Alcalá.

EL CABO.

El próximo jueves 11, se celebrará en el Hotel Oromana, un homenaje que todos los organizadores de casetas en la última feria, tributan al alcalde de la ciudad, don Francisco Mesa Santos.

Merecido homenaje con que los alcalaños, representados por los directivos de sus respectivas "peñas", muestran su adhesión a quien de modo personal e infatigable se empeñó —y consiguió el más rotundo éxito— en dar a la feria del pueblo el marco y realce que por su importancia merecía.

En la paz y serenidad de nuestros pinares, la primera autoridad local recibirá el testimonio de sus convencidos a través del cordial ambiente de simpatía con que está rodeado el acto. Y para dejarle recuerdo permanente de estos instantes, le será entregado un artístico pergamino, obra del pintor G. Peña, en el que bajo unas sentidas palabras de gratitud, aparecen los nombres de todas las casetas de esta memorable feria del Aguila.

RUTAS, que enviará sus representantes al acto, se complace en proclamar su agradecimiento a quien supo dar a las fiestas de la Virgen y a los festejos populares, el lugar que les correspondían.

"RUTAS" cumple un año

RUTAS ha cumplido el primer año de su vida, que nosotros quisiéramos inacabable. Un año de vida al cabo del cual si ha tenido que batallar mucho por hacerse querer del público y ganarse el ambiente, hay que reconocer que ha obtenido la victoria. Veintiséis números publicados, y dos extraordinarios (con motivo de Semana Santa y Feria), son el fruto de la tarea.

De aquel primer número balbuciente, que se vendió en la feria tan solo por el entusiasmo de los muchachos encargados de ello, hasta estos últimos, periodísticos cien por cien, organizados, sostenidos, hay todo un curso de técnica y ciencia que han asimilado velozmente sus redactores. Gracias a ellos, Alcalá cuenta con un órgano donde se refleja fielmente la inquietud de su vida diaria y es capaz de regir y orientar el pensamiento y la acción de los alcalaños.

F. INFIESTA FARFAN.

EL TOREO A CABALLO AQUÍ ESTA LA FERIA

Me refiero a la suerte del rejoneo. Si en Portugal, por ser este toreo a caballo el exclusivo que allí se cultiva ha tenido muchos y muy famosos rejoneadores, en España, el toreo a la jineta ha tenido, aunque en menos cantidad, caballistas muy notables y aun más que los de parte alguna. Y los nombres de estos extremados jinetes, en la mente de todos están.

El rejón no es más que una banderilla de metro y medio, de madera fácilmente quebrable por un punto. Es de dos clases: de lujo y de muerte. Las de lujo llevan un arponcillo mayor que los de las banderillas; y los de muerte llevan una lanceta o cuchilla larga de forma de hoja de peral. Los primeros son como a modo de banderillas, y en su colocación el rejoneador hace gala de sus condiciones de jinete, a la vez que hace lucir el alto adiestramiento hípico a las jacas toreras. Después de dos, tres o cuatro rejones, clava el de muerte, y si no basta, dos. Si el toro no cae, el caballista si es torero, realiza el empeño de a pié, dándole muerte con muleta y estoque, o lo hace un sobresaliente o novillero previamente contratado para ese caso.

El rejoneo es diferente: a la media vuelta, como en las banderillas de ese nombre; a la grupa, cuando clava yendo el toro a la grupa del caballo, o persiguiéndole; al estribo, que es la mejor, más valerosa y más emocionante cuando el rejoneador acerca el toro hasta el estribo derecho y allí le prende el rejón. A silla parada, cuando dando el costado al toro, clava al llevar éste la cabeza entre la silla y las ancas del caballo; a porta gayola, cuando se espera al toro a la puerta del chiquero; de cara, cuando se cita cara a cara y se va hacia el toro. Esta suerte la ejecuta muy bien el caballero don Alvaro Domecq; de poder a poder, igual, pero desde lejos y al arrancar el toro al caballo, se arranca éste hacia el toro.

El rejoneador, como se dice, se convierte en picador de vara corta,

Esas campanas que voltean allá arriba, son musical expresión del alma alcalareña, anunciando que sale nuestra Patrona rodeada de sus blancas palomas.

Y después el bullicio y la alegría que nos cantan diciendo. ¡Aquí está vuestra feria! ¡La feria alcalareña!

Todas las clases sociales, se dan cita en ese recinto de alegría y bullicio, entre el repiquetear de las castañuelas, las notas vigorosas de unas "malagueñas", la invitación a la consabida "caña" y el vocerío de los vendedores, que hacen que los días pasen tan deprisa, arrollándonos en su vorágine, sin que nos demos casi cuenta de que el tiempo corre, dejándonos llevar dulcemente por sus turbulentas olas.

Los miles de combinaciones de luz, con los ojos de nuestras gitanas, lo iluminan todo con resplandores de fuego, haciéndonos creer que asistimos a una fiesta de "Las mil y una noches" llevada al mundo real.

Y entre tanta algarabía, casi no nos damos cuenta de lo que falta. Quizás un poco de más luz que ilumine a los "tíos vivos", mientras giran haciendo reír a carcajadas a jóvenes y viejos; quizás, la linda amazona que sola y maestra, hace caracolear a su caballo, que piafa al embrujo de la feria aguileña; quizás, los típicos charrés que se abren difícilmente paso entre la multitud apiñada; quizás, esos gigantes cabezudos que siempre esperamos en vano; quizás... no le falte nada, porque la feria es alegría y cantar, y esto rebosa hasta los cielos junto a la Ermita.

Celestino Martín Gallego.

y luego en el de vara detener, y por espacio como de medio siglo, fué la primera figura de la cuadrilla y los demás sus auxiliares.

JOSE GARCIA BONO.

PETICION DE MANO

Por don Sebastián Moya González y señora, y para su hijo el joven y prestigioso abogado don Juan Moya García, colaborador en nuestras secciones taurinas, ha sido pedida a los Sres. de Sanabria Casado (don José) la mano de su bellissima hija Margarita, quedando fijada la boda para fecha próxima.

PROXIMA BODA

La distinguida señorita Rafaela García Bono, hija de los señores de García Bono (don Joaquín), contraerá matrimonio el próximo viernes 12, a las nueve de la mañana, en la Capilla de los PP. Salesianos, con nuestro querido amigo don José Luis Revuelta Abascal.

NATALICIO

Ha dado a luz con toda felicidad a un niño, tercer fruto de su matrimonio y segundo varón doña Josefa del Pino, esposa de don José del Pino, primos de nuestro director. El bautizo tuvo lugar en la Parroquia de San Sebastián, imponiéndose al pequeño el nombre de Diego Luis, y siendo sus padrinos don Paulino Tejedo y esposa.

BAUTIZO

En la Iglesia de Santiago y por el Sr. Cura Párroco Dr. Galindo Campos, ha sido bautizada la primogénita de los señores de Calderón Hermosín (don Juan). Fué apadrinada por su tío paterno don Guillermo Calderón y por doña Asunción Sarmiento de Morales, tía de la nueva cristiana, a quien se le puso el nombre de Mary Nati.

NOTICIAS

Han sido nuestros huéspedes en las pasadas fiestas los Sres. de Pérez Luca de Tena, con sus hijas las señoritas Amparo, Lola, Laura y María del Aguila; don José Gutiérrez-Ballesteros, conde de Colombí e hijo, y las encantadoras Srtas. Concha y María del Amor Collantes de Terán y Meléndez.

—Regresó de Lanjarón doña Eloísa Romero, acompañada de su hija Eloísa.

—De las playas del Sur, se incorporaron las Srtas. Consuelo La Casa y Margarita Díaz, que terminaron sus veraneos.

—En dirección a Aracena, donde pasará las fiestas de dicha ciudad, ha salido la encantadora Srta. Upe Rodríguez Coronel.

NECROLOGICA

A la edad de 74 años ha dejado de existir en nuestra ciudad la respetable señora doña Concepción Campos Ruiz, viuda de don Manuel Galindo y madre de nuestro párroco de Santiago. El traslado de su cadáver y sus funerales han constituido una verdadera manifestación del afecto que por ella sentían todos sus conocidos. A toda su familia, y muy en especial a su hijo el párroco don Andrés Galindo, nuestro más sentido pésame.

(Continúa en la pág. 3)

el número de socios del Casino con sus familiares. Si acaso, la adornaremos con más detalle, o daríamos alguna ampliación a la parte del Bar.

Don José Rubio.—El C. D. Alcalá decidió, a última hora, instalar caseta, de aquí que la mayor dificultad fuese la de encontrar sitio adecuado. Gastamos unas 3.000 pesetas en total, y nos vimos compensados con una franca acogida por parte del público. El año próximo le daremos otra forma: será algo más íntimo, más nuestro; quizás una verdadera peña de amigos, sin orquesta ni baile. Lo que se pierda en brillantez, se ganará en intimidad. Al fin y al cabo a nosotros lo que nos interesa es ganar partidos, hacer muchas adquisiciones y traernos los campeonatos a Alcalá.

Y, finalmente, hablemos de nosotros mismos: La caseta de RUTAS es continuadora de aquella demostración que se hizo en la feria pasada de que se podía poner una caseta tan sólo a base de "sevillanas" y cante jondo. La caseta fue puesta por artistas de "Papeles", y ante el éxito, este año aparecieron ya varias de ese tipo. RUTAS, con ello, se precia de haber revalorizado lo andaluz y de haber reunido en su casa los más selectos carteles y públicos. Se han gastado 8.000 pesetas, y naturalmente, hay déficit. Pero hay también buen optimismo, y el año que viene se pondrá mejor. Se cuidará el exorno y será mantenido el cartel de caricatos y canzonetistas que animan la caseta, funcionarán también los micrófonos y altavoces, y naturalmente, volverá a haber trampas. Pero la vida es así...

COLEGIO SALESIANO DE NUESTRA SEÑORA DEL AGUILA

Abrimos hoy una nueva sección que quiere ser un reflejo de la pujante vida salesiana en nuestra ciudad. Si las páginas de RUTAS están siempre abiertas a todos los alcalareños, las columnas de esta sección son ofrecidas además a los antiguos alumnos que quieran, a través de la Prensa, hacer sugerencias, peticiones, etc., que en algún modo se refirieran a las cosas de D. Bosco.

Como un remanso donde se reflejase perpetuamente la sonrisa del Santo, queremos hacer de esta esquina un punto de cita espiritual de todos los que pasaron en alguna ocasión por las aulas del Colegio bajo la advocación de D. Bosco.

En Alcalá de Guadaíra, desde 1906, funciona legalmente el Colegio de 1.ª y 2.ª Enseñanza denominado con el simpático nombre, para todo alcalareño, Nuestra Señora del Aguila.

Es un honor para la población contar con un centro semejante de enseñanza; pero las ventajas no cabe ponderarlas: millares de alumnos se han formado en sus aulas durante estos primeros treinta años.

De intento escribo "se han formado" y no "se han educado", porque no todos los que pasan por el Colegio han permanecido el tiempo preciso y en las condiciones oportunas para asimilar los puntos capitales de la educación salesiana...

Con este propósito, para que la obra salesiana dé los frutos codiciados de su misión, se han organizado las Asociaciones de Padres de Familia y de Antiguos Alumnos Salesianos, que ya empiezan a germinar en unas Directivas, ávidas de lograr su intento grandioso.

Finalmente, apoyan y sostienen la obra salesiana, siendo como el soporte para la planta vivaz trepadora, las Piadosas Uniones de Cooperadores y Cooperadoras Salesianas y de Archicofrades de María Auxiliadora.

Conocer y difundir estas corporaciones, ha de ser empeño de los asociados por derecho; de otra manera, la acción salesiana sería efímera y de escaso resultado.

El nombre de los Salesianos, que aquí derramaron sus sudores por beneficiar religiosa, cultural y socialmente a Alcalá, bien merece la propaganda que RUTAS apetece desde sus líneas.

Y agradecido y servidor, queda este humilde e insignificante Hijo de D. Bosco,

EL DIRECTOR.

15 días en Alcalá

(Continuación)

En Sevilla, en la clínica del doctor Pera, ha sufrido una delicada intervención quirúrgica la Sra. de Alvarez Espinar, ella de soltera, María del Carmen Moya, siendo su estado satisfactorio.

M.ª DEL C. TRIGO.

REGLAMENTO

ENSEÑANZA.—Abarca la instrucción primaria, el ingreso y los cinco primeros cursos de Bachillerato. Hay también clases de adorno: dibujo, solfeo, piano, mecanografía, idiomas, etc.; a las cuales pueden asistir los alumnos a voluntad y por cuenta de los padres, siempre que no redundare en perjuicio de los estudios.

ALUMNOS INTERNOS

ADMISIÓN.—Sólo serán admitidos en el Colegio los niños cuya edad no sea menor de ocho años, ni exceda de los trece. Los padres o tutores que pidan la admisión de un alumno recibirán del Colegio, para su devolución inmediata, una hoja de petición en la cual se harán constar: a) El nombre y apellidos del aspirante. b) La edad. c) Los estudios hechos con la calificación obtenida. d) El nombre y apellidos del padre y de la madre. e) El Colegio donde hubiere cursado los estudios anteriores con el traslado oficial de dichos estudios. f) La dirección de la persona responsable del alumno.

PENSIÓN.—El curso principia en Octubre y termina el 31 de Mayo. Por todo este tiempo la pensión es de 2.400 pesetas. Los pagos se harán por adelantado en tres plazos.

En esta pensión se comprende habitación, servicio y alimento.

EXTERNOS

1.º Los alumnos externos de Segunda Enseñanza y de la preparatoria de Ingreso entrarán en el Colegio a las ocho de la mañana y deberán permanecer en él hasta las doce y media; regresarán a las dos de la tarde para salir a las ocho de la noche, uniformándose en todo al Reglamento de los internos.

Los alumnos externos de las clases Media e Inferior ingresarán a las nueve de la mañana para salir a las doce, regresando a las dos para salir a las cinco.

2.º Si por enfermedad u otro motivo razonable, un alumno externo no pudiera acudir al Colegio, será deber de los padres justificar la falta en el día.

3.º Para inscribir un niño en el Colegio deberá presentarse a la Dirección el padre o tutor del mismo; quienes aun recibiendo mensualmente el escrito con el informe sobre la conducta y aplicación de su hijo o pupilo, así como nota detallada de gastos, *convendrá visiten con frecuencia la Dirección del Colegio.*

4.º Está prohibido a todos los alumnos externos introducir en el Colegio libros o periódicos y el hacer cualquier clase de encargos para los internos. El incumplimiento de este artículo, así como la insubordinación, inmoralidad y pereza habitual, son motivos de expulsión.

PENSIÓN.—Mensualmente abonarán los alumnos externos de Segunda Enseñanza 30 pesetas mensuales; los alumnos externos de la clase Superior 15 pesetas, y los alumnos externos de las clases Media e Inferior, 10 pesetas.

Como cuota de entrada abonarán los padres de externos la cantidad de diez pesetas, y para la primera inscripción, quince pesetas.

NOTA.—Para informes dirigirse al Colegio de Nuestra Señora del Aguila. "Alcalá de Guadaíra. Teléfono 119. - Sevilla.

Confitería y Pastelería

Hija de ISIDORO DIAZ Y CDS
Casa de las afamadas biscotelas
rellenas y tocino de cielo
Ntra. Sra. del Aguila, 44 - Tel. 123

FARMACIA A. ESPINOSA

Sucesora: Lda. Amparo Cirera
P. CERVANTES, 1

TINTORERIA BOURRELIER

Limpieza y teñido de toda clase
de prendas - Lutos en 48 horas
Sucursal: C. SOTEL, 3

SAN JOAQUIN

PANADERIA Y CONFITERIA
PLAZA DE CERVANTES, 6

JUAN ANTONIO ALVAREZ

TEJIDOS Y NOVEDADES
Extenso surtido en americanas
de hilo confeccionadas
P. GALDÓS, 1

BAR ESPAÑA

Café especial, vinos y licores
de todas marcas
Plaza. F. Española, 19 :-: Tel. 76

BAR MORENITO

Billares - Bebidas - Excelente café
Tapas variadas
Tlfno. 125. N. S. DEL AGUILA, 40

FERRETERIA Y ULTRAMARINOS

Vda. de DIEGO DEL PINO
Material Eléctrico
NTRA. SRA. DEL AGUILA, 5

CASA VICENTE

Pida cerveza y vinos - Cocina selecta
En esta casa puede informarse
de los partidos de fútbol

ANUNCIESE EN RUTAS

ONDAS DEPORTES

*Machín y Negrete
mano a mano*

El archi-conocido, archi-admirado y archi-pagado Jorge, que hasta ahora tenía las llaves de todos los corazones femeninos, ha encontrado un rival: el no menos conocido, admirado y pagado Machín, que es ahora quien las conquista. Menos guapo que el mejicano, según nuestras noticias, sabe sin embargo modular mejor la voz y emocionar a las chicas con esos "angelitos negros" que tan buenos dividendos le están dejando. Ah... pero a las mujeres les entusiasma lo viril, lo potente, y el empuje de Negrete acabará por imponerse a esta moda del suave mulato que no tiene los pulmones, ni el bigote del "patroncito".

Echar un pañuelo

Una costumbre que se está cada vez extendiendo más, es la de salir a pedir por las calles, grupos de personas con un pañuelo "para entierros". El caso, que en alguna ocasión es muestra de caridad cristiana y de solidaridad con la familia del muerto, se puede convertir en abuso, como tenemos noticia que ha ocurrido últimamente. Rogamos a las autoridades tomen las oportunas medidas.

Expulsados del Paraíso

Nuestra primera autoridad, en un razonado Bando ha dispuesto el cierre del Parque Municipal durante los domingos y días festivos, por haberse convertido en lugar de escándalo y no de sana expansión, que es para lo que está destinado. Los turistas, los turistas sin educación se entiende, a quienes ya un alcalareño había llamado la atención en un fino artículo humorístico publicado en RUTAS, se ven en una situación difícil. Si vienen a Alcalá y no entran en el Parque, han perdido el viaje. Y si no vienen a Alcalá, ¿qué van a hacer con los gorritos de papel que se han comprado? Compadezcamos a estos pobres excursionistas que se encuentran ahora como nuestro padre Adán, arrojado del Paraíso... y sin ropa que ponerse.

¿Exquisitos licores?

LOS MOSQUITOS

¿Buen café económico?

LOS MOSQUITOS

¿Chocolate superior?

LOS MOSQUITOS

¿Los mejores vinos?

LOS MOSQUITOS

Ntra. Sra. del Aguila, 27

En esta proxima la temporada oficial de fútbol, y todos los equipos se disponen a preparar a sus muchachos con objeto de hacer un papel lucido en la competición que va a comenzar.

También el Alcalá ha despertado de este corto letargo, ya que este domingo celebrará un encuentro amistoso con el Coria, equipo que goza de justa fama y muy conocido de nuestra anción. Además, vendrá reforzado con algunos elementos que, aprovechando su estancia en la ciudad ribereña, se han prestado para tomar parte en este encuentro. Tales son los conocidos jugadores Agustín, María y Rueda. Viene también con el Coria, Illana, ese voluntarioso muchacho que en la pasada temporada defendió con tanto entusiasmo los colores del club local.

Por su parte, el Alcalá también presentará un cuadro de jugadores muy estimable, ya que con los nuevos fichajes se ha conseguido un equipo que cuando entre en juego va a dar mucho quehacer.

Estos nuevos elementos son: Morillo, que procede de la Olímpica Jienense; Montilla, de la Electro-Mecánica de Córdoba; Angelito y Adame, del Calavera, y Pineda, del Dos-Hermanas. También reaparecerá Ponce, que tanto entusiasmo despertaba en la afición por el pundonor y coraje que ponía en la lucha.

Por tanto, el equipo que saltará al campo, será probablemente: Gutiérrez o Miguel; Fausto y Pineda; Adame y Angelito-Miguelito y Zamorita; Félix, Morillo, Ponce, León y Montilla.

Con esto, el partido promete ser muy interesante, ya que se enfrentarán dos equipos muy buenos y con muchas ganas de demostrarlo a la afición.

El terreno de juego aparecerá completamente reformado y ha quedado en excelentes condiciones. Los vestuarios y las tres tribunas no han podido aún terminarse, aunque estarán para cuando empiece la competición.

Existe gran expectación entre los aficionados por presenciar este encuentro que promete ser muy bueno, y además ofrece la oportunidad de ver cómo se encuentra el Alcalá para la presente temporada; así es que el campo de Santa Lucía se verá lleno de aficionados, deseosos que su equipo les cause una buena impresión.

Por falta de espacio dejamos de publicar informaciones sobre la cogida de Maravilla y sobre el traspaso de Pineda al Sevilla.

A LA MUERTE DE MANOLETE

*Tañen las campanas, tañen,
lanzan sus dobles al viento
con acentos lastimeros,
porque ha muerto Manolete,
el más grande entre los grandes.
¡El mejor de los toreros!*

*El 29 de agosto
Todas las flores de España
mustias y lacias amanecieron.
Sin perfumes, sin aromas;
desprendidas sus corolas,
sus pétalos en los suelos.
Las mujeres van de luto,
cubiertas de negros velos,
enrojecidos sus ojos,
arrojados sus pechos.
Lloran. Lloran en silencio
con penas y desconsuelos.
Hombres, mujeres y niños
se dirigen a los templos
a rezar una plegaria
por el alma del torero,
que en la plaza de Linares
dejó su vida en el ruedo
por un toro de Miura
que atendía por Islero.*

*Tañen las campanas, tañen
lanzan sus dobles al viento
con acentos lastimeros,
porque ha muerto Manolete,
el más grande entre los grandes.
¡El mejor de los toreros!*

MANUEL ALVAREZ LOPEZ

Humor

TAN - TAN

Era un señor tan delgado, tan delgado, que cuando se murió tuvieron que echar hojas de moreras en el ataúd para que comieran los gusanos.

Era una cafetera tan moderna, tan moderna, que echándole café salía cebada.

Era un olivo tan bien cuidado, tan bien cuidado, que daba las aceitunas sin huesos y rellenas de anchoas.

Era una luz tan débil, tan débil, que tomaba aceite de hígado de bacalao.

Era tan inculto, tan inculto, que creía que las sulfamidas eran dos artistas de variedades.

Anuncios por líneas

ENSEÑANZA

Profesora de Primera Enseñanza. se ofrece para dar clases particulares. - Madueño de los Aires, número 3. (antes Gandul).

COMPRAS

Toda clase de máquinas de escribir en buen y mal uso. - Razón: Nuestra Señora del Aguila, 5.

VENTAS

Papel de periódico para envolver. Dirigirse a C. Sotelo, 9, bajo izqda.

REPRESENTANTE GENERAL DE LA CASA
DE ANTONIO GRANADO SANCHEZ
ESPECIALIDAD EN BOCOYES
Y BARRILES PARA VINOS

Joaquín Alvarez Becerril

Conde de Guadalhorce, 45 - Teléfono 93,

ALCALA DE GUADAIRA

Editorial Católica Española, S. A. - Sevilla